

2020年 文化講演会延期のお知らせ

2020年3月25日

2020年（令和2年）5月28日に姫路市文化センター小ホールにて開催を予定しておりました「竹村公太郎氏による文化講演会」は、国内はもとより姫路市内でも新型コロナウイルスの感染が広がっている現状を受け、開催を延期することにいたしました。

当財団では講演会開催に向けて様々な対策準備を進めてまいりましたが、ご聴講いただく皆様方等の安全を最優先とするとともに、感染拡大の防止に努める為、開催について慎重に検討した結果、やむなく延期の判断に至りました。ご理解のほどよろしく願いいたします。

なお、延期の日時については本年10月8日（木）（姫路市文化センター小ホール 開演14時30分）を予定しております。

また、新型コロナウイルスの影響の終息につきましては、現時点では不透明な状況ですので、当財団といたしましても今後の動きを注視していきたいと考えています。その結果、更なる開催の変更または中止等をご報告することもございますが、その際にはどうぞご理解、ご了承いただきますようお願いいたします。

公益財団法人山陽特殊製鋼文化振興財団 事務局